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REQUERIMENTO Nº. 05/2012 
 
Autoria: Eder Lima Moreira 
 
 
Ref.: Solicitação Faz 
 
O vereador que abaixo subscreve, requer que, após apreciação do plenário, seja encaminhado ofício ao 
Executivo Municipal solicitando: 
 

1) Informações sobre os recursos enviados para as escolas de samba de Rio Novo. Informações 
estas que venham constando o valor e a data da entregaàs Escolas. 

2) Caso tenha havido repasse para uma escola de um valor maior que para a outra, que sejam, 
de forma justa e merecida, igualados os envios dos subsídios à que foi desfavorecida. 

 
 
 
JUSTIFICATIVAS 
 
Estes dois pedidos, além de serem de interesse desta Casa de Leis, pois trata-se de subsídios 
orçamentários, vem reforçar o pedido das Escolas por mais recurso e também tem o intuito de esclarecer 
de forma documental o impasse que há entre o envio de recursos para a Barrabás e o não envio da mesma 
quantia, no valor de R$5.000,00, para a Mocidade. 
 
Creio que, pelo que as duas escolas representam e trazem de valor cultural, social e econômico para a 
nossa cidade, seja justo o mesmo repasse para as duas Escolas, para que não haja favorecimento e as 
mesmas tenham condições iguais de quitarem suas responsabilidades financeiras.  
 
Posso afirmar que as duas passam por dificuldades e necessitam do atendimento igualitário pelo poder 
público, ou seja, a mesma verba para as duas. 
 
Nada mais havendo para o momento, agradeço o apoio de todos os vereadores e o atendimento mais 
rápido possível por parte do Executivo Municipal. 
 

 

 

Eder Lima Moreira 

Proponente 

 
Elder Louro de Souza 
 
 
 
 
 


